
ASPETTI POSITIVI E NEGATIVI  DELLA ZONA IN CUI 
ABITIAMO  

 OPINIONI DEI CITTADINI UTILI A MIGLIORARE IL 
NOSTRO QUARTIERE.  

PROGETTO 
“IO CITTADINO” 



Le zone in cui 
abitiamo: Via 
Collerotondo, Via 
Rocco Cristiano e 
Via Trovajoli    





LE NOSTRE INTERVISTE : 
 

Secondo voi quali elementi potrebbero migliorare 
questa zona ? 
 
Come si  potrebbe intervenire nel  parco della 
pace? 
 
La zona antistante il supermercato andrebbe 
secondo voi ampliata ?  
 
Secondo voi la zona in cui abitiamo è pulita 
adeguatamente ? 
 
Cosa c’era  anni fa  in questa zona ?   
 



TERZA INTERVISTA:-Secondo voi quali elementi 

potrebbero migliorare questa zona?               

Soprattutto e' importante ristabilire il piano stradale 

perchè è rovinato da buche e spesso è difficile andarci 

con le macchine                                                                  

- Cosa potrebbe migliorare i giardini della pace?           

Dovrebbero migliorati i giochi e fare una pulizia 

costante del erbacce e la manutenzione degli alberi.-

Cosa potrebbe migliorare il Conad ?                                                                     

Il parcheggio si potrebbe ampliare però è molto utile 

per i cittadini di San Gemini.  

 

 

PRIMA INTERVISTA:-Secondo voi quali elementi 
potrebbero migliorare il nostro quartiere? 

Maggior rispetto dell' ambiente, pulizia dei parchi 
e dei giochi con maggior controllo. 

-Cosa si potrebbe fare per migliorare la pulizia? L' 
amministrazione comunale dovrebbe 

periodicamente mandare dipendenti pubblici per 
vedere quali sono le zone che andrebbero 

sistemate 
Secondo voi questa zona è pulita adeguatamente? 

No perchè  soprattutto in estate aumentano gli 
insetti 

SECONDA INTERVISTA: 
Secondo voi questa zona è pulita 

adeguatamente? Si ma si 
potrebbe fare di meglio pero' è 

sufficientemente pulita. 



La nostra proposta di miglioramento 
nella zona dove oggi sorge il 

bocciodromo 

 Abbiamo pensato che, invece di lasciare il bocciodromo 
inutilizzato, lo si potrebbe migliorare trasformandolo in 
un altro edificio che potrebbe essere molto più utilizzato 

dai cittadini dei quartieri circostanti.  

  



Le strutture che potrebbero  sostituire il bocciodromo 
sono: una palestra,  una piscina coperta, un teatro ed uno 

studio medico. 



























I Giardini della Pace dovrebbero essere un punto di 
ritrovo e di svago per bambini e ragazzi, invece 

essendo così mal curati con erba alta e rovi selvatici, 
diventa inaccessibile il loro ingresso. 



Ci sarebbe un bellissimo panorama 
ma purtroppo è coperto di rovi che 

invadono il passaggio  











Le nostre 

riflessioni  



Per me il progetto IO CITTADINO è stato molto utile ed interessante 
perché abbiamo contribuito a migliorare il paese e a ragionare sull’ 

ambiente che ci circonda per cercare di migliorarlo . Mi sono piaciute le 
interviste alle varie persone che vivono nel nostro quartiere e che, in 

base a quello che abbiamo dedotto, vorrebbero migliorare anche loro la 
propria zona e tutto il paese. 

Vorrei che questo progetto convinca il Sindaco e il comune a soddisfare 
i bisogni e le richieste dei cittadini per migliorare San Gemini. 

Sono contento di questo progetto perché ci ha fatto confrontare e 
discutere con i compagni per decidere come strutturarlo. 

Ringrazio la professoressa per aver avuto questa idea e per averci fatto 
fare questo lavoro ma ringrazio anche i membri del mio gruppo perché 

senza di loro non avrei  mai realizzato questo lavoro. 
 

Danilo Laganà  



Io penso che questo progetto sia servito per tenere il nostro paese più 
pulito e vedere quello che non serve al paese e che si può cambiare per 
mettere qualcosa che serve. 
I nostri professori ci hanno proposto questo progetto, eravamo divisi 
in quattro gruppi.  
All’ inizio non ero contento di fare questo lavoro perché pensavo che 
era in carta cioè solo ricerche scritte  invece mi sto divertendo. 
Abbiamo fatto molte foto perché alla fine bisognava fare una 
presentazione, secondo me il lavoro sta venendo bene credo che la 
nostra professoressa sia fiera di noi. 
Bisogna farlo vedere al sindaco di San Gemini Leonardo Grimani. 
Questo progetto sarà l’ ultimo per la nostra insegnante perché va a 
riposarsi, ma noi le vogliamo molto bene e non la dimenticheremo 
mai. 

 
Daniele Pizzi  

 



Il progetto “Io cittadino” che abbiamo svolto in quest’anno 
scolastico ci è stato utile per capire gli aspetti positivi e negativi del 
nostro paese. Ci siamo divisi in quattro gruppi; ognuno di noi alunni 
aveva come compito di analizzare una parte del paese  e doveva fare 
una piccola presentazione e ricerca insieme a delle foto ed interviste 
ai cittadini. E’ stata una prova davvero bella soprattutto perché 
abbiamo fatto molti scatti fotografici per immortalare i tratti del 
nostro borgo. Ci siamo però, anche resi conto che, purtroppo un 
tratto di terra che è privato è ben sistemato senza erbacce che 
intralciano il paesaggio, mentre quello gestito dal comune è pieno di 
erbacce e rovi che possono dare fastidio al quartiere con animali e 
insetti noiosi. 

 

 



Come possiamo vedere in 
questa foto  

(Via Trovajoli e Via Rocco 
Cristiano). 



Sono anche molto 
amareggiata per come 

vengono tenuti i giardini della 
Pace, che costeggiano la mia 

abitazione. Dovrebbero essere 
un punto di ritrovo e di svago 
per bambini e ragazzi, invece 
essendo così mal curati con 

erba alta e rovi selvatici, 
diventa il loro ingresso 
diventa inaccessibile. 

 



(Via Trovajoli) 
 

 Nonostante tutto abbiamo davvero un bellissimo paesaggio che molti 
invidiano, e che viene definito uno dei borghi più belli d’Italia.  

E’ stata un’esperienza davvero bella che di sicuro riproporrei ai miei 
compagni di classe e alla professoressa d’ italiano  

Consuelo Perlati   



Le zone dei dintorni del mio paese sono per alcuni 
aspetti molto ben curate per altri invece 
l’amministrazione dovrebbe intervenire. 

Vorremmo che anche le periferie che una volta non 
c’erano avessero la stessa importanza del bellissimo 

centro storico. 
Con questo lavoro ci siamo resi conto davvero come dal 

punto di vista urbanistico il nostro paese è in 
espansione . 

 
 
 
 

Federico Borioli 
 


